



El Mercurio - 17 Febrero 1973
A.3
465367

CHILE VENCE AL MARXISMO. Por Enrique Campos Menéndez. Carátula de Cope. Ediciones Portada. Santiago, 1973. 166 págs. 16,5 x 23 cms.

Sostiene Enrique Campos que Chile tuvo la locura de franquear el paso del marxismo al poder, pero también es un convencido de que podrá exhibir al mundo la "maravillosa cordura de sacudirse la sombra de la tiranía comunista; y lo que es más, que su pueblo, en el sentido más noble y amplio del vocablo, quedará para siempre vacunado contra ese cáncer de nuestra civilización que es el marxismo".

Cabe anotar que el autor ha puesto al servicio de la causa de derrocar al marxismo toda su capacidad. Así es que su libro recoge algunas de sus mejores intervenciones en la tribuna radial, a través de la cual examina temáticas de candente actualidad.

En su concepto, sin embargo, la derrota del comunismo no podrá significar el retorno al pasado político. Cree que la influencia de los gremios y las Fuerzas Armadas obligarán a los partidos a readecuarse.

La obra se cierra con el texto de tres audiciones que el autor escribió para protestar por la situación en que se encuentra recluido el General Roberto Viaux.

Chile vence al marxismo. [artículo]

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1973

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Chile vence al marxismo. [artículo]

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)